



Demanda aspirante panista que no haya 'cargadas'

# Respaldan decisión; exigen piso parejo

Externan apoyo a Murat y De Hoyos tras salir de proceso interno rumbo al 24

REFORMA / STAFF

Los líderes del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno, así como otros políticos mandaron mensajes de apoyo a Gustavo de Hoyos, ex presidente de la Coparmex, y a Alejandro Murat, ex Gobernador de Oaxaca, tras bajarse del proceso interno para elegir al candidato presidencial de la Oposición.

A través de sus redes sociales, Cortés reconoció la labor de De Hoyos, quien criticó el método del Frente Amplio por México (FAM) por no sentar reglas equitativas para los perfiles ciudadanos.

“Mi querido amigo @gdehoyoswalther, todo mi reconocimiento por tu lucha para cambiar el rumbo del país. Estoy seguro de que juntos continuaremos levantando la voz y defendiendo a México”, tuiteó.

Por su parte, el dirigente tricolor también elogió la trayectoria del líder empresarial.

“Apreciado @gdehoyoswalther, mi reconocimiento siempre por tu congruencia y trayectoria, ambas reflejan tu compromiso con nuestro país. Eres un mexicano de gran valor, que une, suma y construye”, señaló.

Asimismo, se dirigió hacia el ex Mandatario oaxaqueño, a quien calificó como un miembro leal del tricolor.

“Querido hermano @alejandromurat, reconozco en ti a un mexicano excepcional, un priista leal al partido y un gran amigo. Sé que estarás muy presente aportando por México y al PRI, en favor de este reto que enfrentaremos todos en equipo”, indicó en Twitter.

La senadora Claudia Ruiz Massieu, quien se bajó de la contienda luego de que la panista Lilly Téllez también tomara esa decisión, también respaldó el trabajo de De Hoyos.

“Reconozco el gran trabajo que has hecho para ciuda-

danizar la política. Te deseo mucho éxito en tus futuros proyectos y continuemos defendiendo el país de derechos y libertades que queremos”.

## PIDEN EQUIDAD

En este contexto, el ex senador panista Jorge Luis Preciado acusó compra de encuestas y de bots entre quienes aspiran a la candidatura presidencial en el FAM, por lo que pidió que no haya mano negra.

“Estamos exigiendo que no haya cargadas, que haya equidad en el proceso, y decirles que no nos vamos a quedar quietos, si yo veo que hay mano negra en el proceso, voy a ser el primero

en denunciarlo”, afirmó desde Mexicali, Baja California, donde inició una gira como parte de su búsqueda por la candidatura.



“Ya hay compra de bots, hay compra de seguidores en algunas redes sociales, hay pautado donde se ve la carga de dinerito, veo campañas que parece o dicen que son austeras (...) Estoy viendo que ya hay encuestas compradas”, sostuvo.

Preciado dijo que es una mala señal el abandono de aspirantes, ya que esto genera desconfianza en los electores.

“El mensaje que estamos dando, es un mensaje de que no es equitativo el proceso, y si los mexicanos piensan que el proceso no es equitativo lo que va a suceder es que van a pensar que somos exactamente lo mismo que representa el partido en el Gobierno”, afirmó.

**@reformanacional****Mario Zamora****@MarioZamoraG**

Mucho ánimo Gustavo!  
Hay mucho por hacer y lo haremos juntos! Animo!!

**Enrique Quijada****@skyaquaklin**

Aplaudo tu civilidad y entereza Gustavo! Sin duda

aportarás muchísimo a México donde estes, los líderes empresarios son fundamentales en el desarrollo y la competitividad a pesar del régimen que nos gobierna! Ojalá y te sume quien resulte abanderado o abanderada por la coalición!